

Desde el Consejo Sectorial de Salud de la Concejalía de Participación Ciudadana, Mayores, Salud y consumo, y queremos trasladaros la siguiente información:

La decisión de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid de reducir el horario de citas en atención Primaria en 2019, a través del programa piloto que se desarrollara en los meses de febrero y marzo en 14 centros de la Comunidad (entre lo que se encuentra el de los Frailes situado en nuestra localidad) reduciendo el horario de atención y consulta de las 21:00a las 18:30.

Esto es un nuevo ataque a la Sanidad Pública, que desde hace tiempo sufre una grave reducción de plantillas. No se cubren todas las vacantes ni las ausencias. Las consultas están masificadas, con una atención de menos de 6 minutos por paciente, hay demoras en las citas previas...

¿Cómo afectará a los/as pacientes que vamos por las tardes?

- Se eliminará la garantía de ser atendido/a de manera permanente por Las personas del equipo de Atención Primaria que tenemos cada uno/a.
- No tendremos continuidad asistencial, pues desde las 18:30 solo nos atenderán en Urgencias y lo harán distintos profesionales no nuestro medico de referencia.
- mayor masificación de las consultas con demoras en algunos casos superiores a los tres días para ser atendidos

¿Cómo afectará a los/as profesional y trabajadores/as de la Sanidad?:

- Se recortarán las plantillas de profesionales y trabajadores/as de la Sanidad
- aumento de las urgencias hospitalarias en medicina de familia y pediatría al no poder ser atendidos por podrán ser atendidas por sus profesionales de referencia enfermera, pediatra, medico de familia.

¿Cuál es el verdadero objetivo de la Comunidad de Madrid del PP?:

- Deteriorar y degradar aún más la Atención Primaria, desmantelando nuestra Sanidad Pública y favoreciendo a los seguros privados.
- un nuevo ataque a nuestra Sanidad Pública (que ya sufre reducción de plantillas, disminución de tasas de reposición de las vacantes, carencia de suplencias...)

Tras varias reuniones del Consejo sectorial de Salud con carácter de urgencia para tratar esta medida con las diversas entidades que se han adherido a esta iniciativa, se ha llegado al acuerdo de iniciar una serie de acciones y movilizaciones para detener la puesta en marcha de este Programa Piloto por parte de la Consejería de Sanidad y lograr;

- La retirada del proyecto de la consejería de Sanidad
- Un aumento del presupuesto destinado a la Atención Primaria.
- La construcción de los centros de Atención Primaria de Arroyo Culebro y Solagua
- La recuperación de los Servicios de Urgencia de las 24 horas en La fortuna
- La contratación de más profesionales en la plantilla: médicos de familia, enfermería, geriatría y especialmente pediatría .
- Aumento del tiempo para la atención de los pacientes.
- Coberturas de bajas por enfermedad y jubilaciones
- La desmasificación de las urgencias de nuestro Hospital Universitario Severo Ochoa

Por este motivo; nos gustaría motivaros a formar parte de esta iniciativa que se coordinara desde el Consejo Sectorial de Salud pero que quiere invitar a la implicación del mayor número posible de entidades y agentes de la localidad para trabajar de forma unitaria por la defensa de la Sanidad Pública en nuestra ciudad. Por este motivo os invitamos a la reunión que se celebrara el próximo viernes 15 de febrero a las 18:00 en las aulas 4 y 5 del Centro Municipal de la Mujer Rosa de Luxemburgo. Si no podéis asistir a la reunión, pero queréis formar parte de esta iniciativa, hacémoslo saber a través del correo saludmunicipal@leganes.org.

Recordados una vez más, la importancia de ser el mayor número posible de entidades, agentes y personas implicadas en esta iniciativa para evidenciar de forma rotunda la negativa de nuestra localidad a esta iniciativa.

Gracias y un saludo



Fdo. M^a Ángeles Micó Vaquerizo

CONCEJAL DELEGADA DE PARTICIPACIÓN

CIUDADANA, MAYORES, SALUD Y CONSUMO